
 

 

 
 
 
 
 
 
 

LES SOLDATS DE DAJJAL SONT PRÊTS  
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 إنَِّ الَّذِينَ يحُِبُّونَ أنَ تشَِيعَ الْفاَحِشَةُ فِي الَّذِينَ آمَنوُا لهَُمْ عَذاَبٌ ألَِيمٌ فِي الدُّنْياَ وَالْْخِرَةِ 

(Coran 24:19). 'Inna Al-Ladhīna Yuhibbūna 'An Tashī'a l-Fāhishatu Fī l-Ladhīna 'Āmanū 
Lahum 'Adhābun 'Alīmun Fī d-Dunyā Wa l-'Ākhirah', 'En effet, ceux qui aiment que l'immoralité soit 

répandue [ou rendue publique] parmi ceux qui ont cru auront un châtiment douloureux dans ce 
monde et dans l'au-delà.'  

Cette Ayah Karimah dit que shaytan et les Kafirs veulent que les péchés et les mauvaises actions 
augmentent parmi les musulmans. Ce qu'ils font et veulent est ceci : augmenter les péchés et le 

mal et le rendre normal parmi les musulmans. Le shaytan et ceux qui sont avec le shaytan veulent 
cela. Ils demandent la liberté. Ils demandent la liberté du mal, la liberté des péchés et l'interdiction 

du halal. 
C'est la plus grande preuve que nous vivons à la fin des temps. Les soldats de Dajjal sont prêts 
maintenant. Les soldats de Dajjal sont de mauvaises personnes qui commettent des péchés et 

veulent augmenter les péchés parmi les autres personnes. Ils sont les soldats de Dajjal. Le temps 
est venu pour Dajjal d'apparaître, et de devenir leur chef. Il forcera le monde à entrer dans le Kufr. 

C'est ce que veulent le Dajjal et ses soldats.  
Il a atteint son apogée ces jours-ci. Autrefois, les gens auraient été surpris si un centième de tout 

cela avait été fait. Mais maintenant, tout semble normal. Même ceux qui ne font pas cela, le voient 
comme normal. Ils disent : "Laissez-les faire ce qu'ils font". Ils font peut-être, mais cela vous affecte 
aussi. Ils obligent les gens à se taire ou à faire comme eux. Et ils punissent ceux qui ne le font pas. 

 
 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 
 

C'est la répétition du Dajjal maintenant. Lorsque le Dajjal apparaîtra, notre Saint Prophète salla 
Llahu 'alayhi wa sallam dit que ses soldats seront autour des mauvaises personnes qui ne 
connaissent pas la religion et l'Iman et des personnes qui ne connaissent pas la nature de 

l'humanité. Ils forceront les gens, et diront "Si vous m'acceptez, vous atteindrez le paradis". Ce 
qu'ils montrent comme étant le paradis est l'enfer. Et l'endroit qu'ils montrent comme étant l'enfer 

est le paradis. Ceux qui acceptent leur paradis seront détruits. Leur enfer est en fait le paradis. Ils 
atteindront le paradis alors. 

Tout ce qu'ils montrent partout maintenant n'est pas le paradis, c'est l'enfer. C'est l'enfer à la fois 
dans ce monde où il est inutile et dans l'Akhirah. Qu'Allah جل جلاله nous protège. Ils font tout le contraire 
de la logique. Ils disent que le noir est blanc et que le blanc est noir. Et tout le monde l'a accepté. 
Vous ne devriez pas l'accepter du tout. Si vous voyez un péché et que vous ne pouvez rien y faire, 

dites que c'est un péché. " بهَِِّ نرَْضَى لََّ مُنكَْر َّ هَذاَ إنََِّّ اللَّهُمََّّ ", "Allahumma inna hadha munkarun la narda 
bihi", "O' Allah c'est un méfait que nous n'acceptons pas." Dites : "C'est un péché, un acte 
répréhensible. Nous ne l'approuvons pas. Pardonne-nous, O' Allah 'Azza wa-Jalla. Nous ne 

l'acceptons pas". Ce n'est pas normal. Ces choses sont anormales. 
Tout le monde, le monde entier fait le contraire de ce qu'Allah 'Azza wa-Jalla a dit. Partout, il y a 

l'oppression, le mal et toutes sortes de honte. Nous ne les acceptons pas. Ce sont des actes 
répréhensibles. Qui que ce soit, même si vous ne le faites pas physiquement, faites-le dans votre 
cœur, car c'est le point le plus faible de l'Iman. Si vous ne le faites pas, votre Iman aura disparu. 

Qu'Allah جل جلاله nous protège. Qu'Allah جل جلاله donne de la force à notre Iman. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 

 
Mawlana Sheikh Muhammad Adil ar-Rabbani 
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